



Ausgesandt nach Argentinien

Als junge Missionare auf Zeit wurden Mona Dapfer aus Waakirchen und Benedikt Steinbach aus Bad Tölz (M., umgeben von Ministranten) bei einem Gottesdienst in der Tegernseer Pfarrkirche feierlich ausgesandt. Dapfer, die heuer Abitur gemacht hat, wird drei Monate lang im argentinischen Kinderdorf der Stiftung des Tegernseer Pfarrers Walter Waldschütz (hinten, 2.v.l.) mithelfen. Steinbach ist übrigens Sohn des evangelischen Dekans Martin Steinbach (hinten M.) des Dekanats Bad Tölz. Nach Abschluss seines Studiums der Sport- und Politikwissenschaft leistet Benedikt Steinbach zehn Monate Dienst in Argentinien. Darüber freuten sich auch die Projektleiter Matthias Hackl (hinten l.), Maria Thanbichler und Franz Späth (hinten r.).

JM/ FOTO: KN